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André Vasconcellos participa da estreia da 3ª edição do IR Talks da MZ

 

André Vasconcellos, vice-presidente do Conselho de Administração do IBRI e diretor Financeiro e de

Relações com Investidores na Companhia Carioca de Securitização (Rio Securitização), participou da

estreia da terceira temporada do IR Talks, no dia 1º de abril de 2024. O IR Talks é produzido pela MZ, e

conta com o apoio do IBRI  (Instituto  Brasileiro de Relações com Investidores).  Na ocasião,  Cássio

Rufino, CFO & COO da MZ, e André Vasconcellos realizaram um bate-papo sobre diversos temas que

permeiam o mercado de capitais.

 

Vasconcellos compartilhou um pouco sobre sua formação militar e o que o levou para o mercado de

Relações com Investidores. “Eu iniciei minha carreira na Marinha do Brasil, passei pelo Colégio Naval e,

em seguida, entrei para a Escola Naval. Naquele momento, para mim, foi uma inspiração pessoal. Meu

pai é militar,  meu irmão é militar,  então eu quis entender melhor os desafios dessa profissão e me

aproximei  mais  dela.  No  entanto,  ao  longo  do  curso,  percebi  que  havia  outros  mercados  que  me



interessavam mais. Foi então que, durante minha trajetória na Escola Naval, decidi fazer vestibular para

Administração no IBMEC do Rio de Janeiro. Mergulhei de cabeça nessa nova oportunidade e ali já sabia

que seria uma virada de chave na minha carreira”, declarou. 

 

A rotina dos profissionais de RI está permeada pelos valores da empresa, suas conquistas, iniciativas

de sustentabilidade e outros aspectos relevantes. “O trabalho desses profissionais precisa ser dinâmico.

O Departamento de RI acompanha as mudanças nas regulamentações relacionadas à divulgação de

informações financeiras e outras obrigações de Governança Corporativa,  garantindo que a empresa

esteja em conformidade com as normas regulatórias aplicáveis”, afirmou André Vasconcellos.

 

Outro tema relevante discutido durante o programa foi o ESG (do inglês, Environmental, Social and

Governance; em português, ASG – Ambiental, Social e Governança), que tem se mantido em alta no

mercado de capitais há anos e se intensificou após a iniciativa da CVM de solicitar relatórios sobre ESG

no Formulário de Referência das empresas. Sobre isso, André Vasconcellos comentou: “O movimento

ESG veio para ficar. Na verdade, ele sempre esteve presente, muda-se às vezes o nome, mas o olhar

do negócio em si e da sustentabilidade dele é fundamental para sua manutenção”.

 

Para acessar a entrevista na íntegra, basta acessar o link abaixo: 

https://portal.mzgroup.com/noticias/ir-talks-s03e01-andre-vasconcellos-ibri/ 
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